

**\$ 1986** 

Tout le monde aime l'érable.

Les Canadiens, bien sûr, à cause du fameux sirop d'érable (Maple syrup) québécois. Ils ont d'ailleurs choisi la feuille d'érable comme symbole national. Les Japonais, eux, s'extasient chaque automne des infinies nuances de rouges et de jaunes qu'offrent les feuillages d'érables. Ils ont même un mot pour ça – momijigari – et en font également de très beaux bonzai. Partout autour du monde, les enfants jouent avec ses fruits ailés, les samares, qui tourbillonnent dans le vent comme de petits hélicoptères et emportent ses graines au loin. Et naturellement, les ébénistes qui apprécient beaucoup son bois et en façonnent des meubles, des planchers et même des violons, comme le fit Stradivarius.

Même le Cheval de Troie semble avoir été construit en bois d'érable. C'est un arbre très apprécié et il y en a actuellement tant de variétés différentes qu'on lui dédie des Jardins Botaniques spéciaux appelés *aceretums*. Le plus grand au monde se trouve à Boskoop, aux Pays-Bas.







## www.josvertelt.nl

